

東雲

熊谷東中学校だより 第1号
平成28年 4月28日

学校教育目標

優しさのある生徒
志高く自ら学び考える生徒
たくましく生きる生徒

大人が手本となって

3減運動

- テレビ視聴時間
- ゲーム時間
- 携帯電話時間

笑顔 志 本気を合言葉に生徒が自分と自分の学校に誇りを持って卒業することができる学校

熊谷市立熊谷東中学校長 原口 政明

東雲 4月号

熊谷市の教育委員会から異動してまいりました、校長の原口政明と申します。熊谷東中学校の生徒のために、全力でがんばりますので、よろしくお願ひいたします。

4月はじめには、生徒の皆さんが準備登校で一生懸命活動している姿を見て、感動しました。さすが、普段から、無言膝つき清掃で、鍛えられている生徒です。私は、熊谷東中学校は、勉強や進路実績も素晴らしく、運動ができ、部活動では熊谷市で一番頑張っている学校だと思っていました。授業や部活動での学校生活の様子を見て、本当に素晴らしい学校だと再認識しました。このような素晴らしい学校に赴任することができて、とても光栄に思っております。

生徒には、入学式・始業式で二つのお願いをしました。

一つ目は、「授業を楽しむ」ということです。本校の誇りである、英語ラウンドシステムで、生徒は実に楽しく英語を学んでいます。一生懸命な姿に感動しています。授業は、笑顔がいっぱい、活動的で、生き生きとしています。この英語ラウンドシステムのように、全ての教科の全ての時間で、「授業を楽しもう」と訴えかけました。授業だけでなく、部活動も、行事も、楽しんでもらいます。もちろん、教師も授業を楽しんでいきます。

二つ目は、「平凡なことを非凡に努める」ということをお願いしました。無言膝つき清掃は、本校の誇りですので、これを更に素晴らしいものに高めていきます。本校に、掃除の指導をいただいているイエローハットの創業者 鍵山秀三郎氏は、掃除というだれにでもできることを、誰にもできないレベルまで極めた方です。無言膝つき清掃も、あいさつも、「はい」という返事も、「くつ揃え」も、一見すると、誰にでもできる、単純で簡単なことのように感じます。しかし、これらのことを徹底してやること、やり続けることは、とても難しいことです。偉大なことを成し遂げるためには、「誰にもできることを、誰もやらないくらいやる」ことが近道です。本校の誇り、無言膝つき清掃で、「平凡なことを非凡に努める。」ことを学ばせたいと考えています。

これらの取り組みをとおして、「自分と自分の学校に日本一の誇りを持って卒業することができる」ように導いていきます。私達職員一同は、生徒一人一人を大切に、徹底して関わっていきます。保護者の皆様のご協力とご支援をよろしくお願ひいたします。

166名の生徒が入学!! (2、3年生が校歌を披露しました)

4月10日、桜吹雪の舞いまくる中、大勢の来賓の方々にご出席をいただき、入学式を行いました。ありがとうございました。新入生の担任呼名では、よい緊張感の中、大きな声で返事ができ、中学校生活の第一歩をスタートしました。今年も、昨年に引き続き、2、3年生が式の前に校歌を披露しました。



2.3年生による校歌披露

学級開き

来賓の方や祝電等では、お祝いの言葉や中学校生活への心構えとアドバイスをいただき、充実した生活とするよう励ましの言葉をいただきました。緊張していた生徒も、写真撮影では笑顔も見られ、和やかなうちに入学式を終えることができました。

よろしくお願ひします

この4月1日の人事異動で、新たに教職員が加わり、新年度がスタートしました。よろしくお願ひいたします。

校長 原口 政明 教頭 吉田 勝宣 主幹教諭 小林礼二、教務 中村 孝

	1年		2年		3年		東雲学級	
学年主任	井出 功 国	大澤 和弘 国	倉林 通裕 社	根岸 昭之 英				
1組担任	小久保浩美 社	木下八重香 音	大熊 亮 体	大西 智 国				
2組担任	國本 隆晶 技	本間 敦子 数	依田ゆかり 英	小澤 侑季 体				
3組担任	新里 俊之 数	小島智比呂 社	中澤 聡子 数	拠点指導員 藤原正明				
4組担任	坂上 靖奈 体	今成 友美 体	飯塚 寛子 家	養護教諭 岡田 愛子				
5組担任	長谷川雄平 英	内田 陽 英	坂本 義匡 体	事務主幹 入谷 美佐				
副担任	高田 敏江 美	布施 陽子 理	安部 恵美子 国	業務主査 前林 信之				
		塩原 美紀 英	小池一志 理					

学校評議員 伊佐山省吾 伊佐山浩志 丹治美秋 大崎幸恵

スクールカウンセラー 金子 泰之 給食補助員 米山 敏子 学力向上補助員 納谷万里子 青木さやか

ほほえみ相談員 新船礼子 図書館補助員 山口和子※ ALTアイビー・アルセタス ウナシ・ブキタ

地域教育相談員 松本真弓、高橋由美子 山下昌子 新井ゆかり

4/3着任



11名の新しい先生が赴任いたしました。早く熊谷東中に慣れ、がんばって東中の戦力として活躍してください。

新しい学年のスタート



2年生クラス発表

3年生クラス開き